
 

Die LIGA FÜR ALLE wird veranstaltet durch das Aktion Mensch-Projekt  

Inklusiver Kinder- und Jugendsport in Leipzig. Projektträger ist die BBW-Leipzig-Gruppe. 

           

Die LIGA FÜR ALLE ist als Turnierserie Teil des 

Ligabetriebes des Fußballverbandes der Stadt Leipzig.  

 

EHRENKODEX 
 

„ERLEBNIS VOR ERGEBNIS“ 
 
 

 

 
ALLE akzeptieren unseren Ehrenkodex  
 
 

⚽ Unser Umgang miteinander ist fair, respektvoll und 
freundschaftlich. 

⚽ Wir begegnen allen Menschen mit Wertschätzung 
unabhängig von Alter, Aussehen, Geschlecht, Herkunft oder 
Beeinträchtigung. 

⚽ Wir akzeptieren und integrieren Stärken und Schwächen. 

⚽ Gemeinsames Fußballspiel, statt spielerische Alleingänge: 
Die Führungsspieler stellen sich in den Dienst der 
Mannschaft! 

⚽ Ein Gleichgewicht der Spielstärken und Spielanteile für ALLE 
ist unabhängig vom Spielstand herzustellen. 

⚽ Leistungsdruck und Aggressivität werden nicht toleriert. 

⚽ Rassismus, Ausgrenzung und verfassungsfeindliche Symbole 
sind verboten. 

⚽ Alle Mannschaften hinterlassen die Sportanlage sauber. 

 


